

Costarricenses q llegan de Europa

(Por telégrafo)

Limón, 4 de setiembre. Costarricenses llegados de Europa por vapor, son: Sra. Amelia E. de Montealegre, señoritas Flora, Berta y Claudia Montealegre, Emilia y Marta Carranza, María Luisa y Amada Rosabal, y los caballeros don Ricardo Montealegre, don Oscar Wiss, y don Guillermo Montealegre. Hablando con ellos han tenido la fineza de explicarnos como en Londres (donde se hallaban cuando estalló la guerra) ni en París (por donde pasaron luego) se tenía noticia alguna de cuantas han venido conociendo en el viaje, y que han hallado detalladas aquí. Dicen que todo lo que en aquellas grandes capitales se sabe, es que hay guerra. No saben siquiera las familias en qué sitio se hallan peleando los individuos de las mismas que han salido a la guerra.

Los despachos de tropas se hicieron de noche sin que nadie se en-

terara de la movilización hasta que los ejércitos estaban en las fronteras. De un barco mercante alemán que nuestros compatriotas vieron en la vecindad de Irlanda, tuvieron después noticia que había sido apresado por los ingleses; y esa es la única manifestación hostil que a ellos tocó conocer. Cuando salieron de Inglaterra estaban perfectamente garantizados de que la absoluta dominación de la flota inglesa en el Atlántico les evitaria molestos encuentros al barco que los traía con otros de nacionalidad enemiga; así su viaje fue exento de novedades. Al saludar a los estimables costarricenses que en tan azarosas condiciones se vieron obligados a abandonar a Europa y que con motivo de la grave interrupción del ferrocarril se verán obligados a permanecer aquí. Nos ha sido muy grato ofrecerles la bienvenida en nombre de LA INFORMACION CORRESPONSAL.